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REQUERIMENTO Nº 262 /2022 
 
 
Senhores Vereadores, 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competentes, 

resposta aos seguintes questionamentos: 

 
 

a) Como é feito o transporte de alunos com necessidades 

especiais de casa até a escola e da escola até em casa? 

b) Por que, até hoje, a Secretaria de Educação não tem veículo 

especial próprio? 

c) Como é feito o transporte de pessoas com necessidades 

especiais – cidadãos deste Município - para prática esportiva, cultural, 

entretenimento? 

 
JUSTIFICATIVA 

 
 

 Justifica-se o quanto requerido, pois, a inclusão das pessoas com 

necessidades especiais, independentemente de sua classe social ou de outras 

características, é direito dos cidadãos. Nosso Município prima pelo serviço oferecido a 

todos nós. Porém, muitos com necessidades especiais têm dificuldade quanto ao 

transporte. 

Por isso o questionamento acima. 

Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 10 de outubro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 04 de outubro de 2022.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de outubro de 2022. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


